

RISALAH SIDANG PEMERIKSAAN

SIDANG PEMERIKSAAN DUGAAN PELANGGARAN ADMINISTRATIF PEMILU HARI KAMIS TANGGAL 7 MARET 2024 JAM 11:00 WIB TEMPAT, GEDUNG KNPI PURWAKARTA	
SIDANG PEMERIKSAAN DUGAAN PELANGGARAN ADMINISTRATIF PEMILU NOMOR REGISTER : 006/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/13.22/III/2024	
NAMA	Keterangan
HARI KAMIS TANGGAL 7 MARET 2024 JAM 11:00 WIB	
SEKRETARIS PEMERIKSA/TIM KERJA	Tim Kerja mempersiapkan ruang dan fasilitasi untuk pelaksanaan Sidang Pemeriksaan ... Tim Kerja Melaporkan kepada majelis pemeriksa terkait dengan kehadiran para pihak dan kesiapan pelaksanaan sidang ...
SIDANG PEMERIKSAAN BUKTI DAN SAKSI PELAPOR DAN TERLAPOR	
SEKRETARIS PEMERIKSA	MEMPERSILAHKAN PARA PIHAK UNTUK DUDUK DITEMPAT YANG TELAH DISEDIAKAN MEMBACAKAN TATA TERTIB PIMPINAN SIDANG MEMASUKI RUANG SIDANG HADIRIN DIMOHON UNTUK BERDIRI... <i>(Majelis sidang memasuki ruangan)</i> HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI
KETUA MAJELIS	<i>Assalamualaikum Wr Wb/ Selamat Pagi... salam sejahtera untuk kita semua...</i> SIDANG PEMERIKSAAN PELANGGARAN ADMINISTRATIF PEMILU Nomor Register 006/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/13.22/III/2024 dengan Pelapor EKY OKTAVIA dan Terlapor DIANA LISU ARRANG BATO LIMBONG pada Hari ini Kamis, Tanggal 7 Maret 2024, pukul 11:12 WIB di buka dan terbuka untuk umum (ketuk palu 3x)
KETUA MAJELIS	Sebelumnya saya memperkenalkan dahulu MAJELIS PEMERIKSA... Kami selaku Ketua dan Anggota Majelis Pemeriksa Bawaslu Kabupaten Purwakarta, saya <u>Yusup Suprianto</u> selaku Ketua Majelis. Disebelah kanan saya Bapak Ujang Abidin selaku Anggota Majelis. Disebelah Kiri Saya Budi Hidayat selaku Anggota Majelis. Kemudian, Asisten Pemeriksa Sekretaris Pemeriksa Dan Notulensi

	Kemudian apakah dari PELAPOR dan TERLAPOR hadir...
PELAPOR/ TERLAPOR	<i>Pelapor</i> <i>Terlapor</i>
KETUA MAJELIS	Baik Dari PELAPOR... siapa saja yang hadir....
PELAPOR	<i>saya hadir dengan 5 saksi</i>
KETUA MAJELIS	Baik Dari TERLAPOR... siapa saja yang hadir....
TERLAPOR	<i>didampingi kuasa hukum saya</i>
KETUA MAJELIS	Baik agenda pada siang ini SIDANG PEMERIKSAAN BUKTI, KETERANGAN SAKSI SERTA KESIMPULAN PELAPOR DAN TERLAPOR.
	Agenda sidang sebelumnya kita telah mendengarkan laporan PELAPOR dan jawaban TERLAPOR, untuk selanjutnya kepada Pelapor dan terlapor jika ada tambahan bukti silahkan untuk diserahkan kepada MAJELIS PEMERIKSA...
	Baik sidang kita lanjutkan dengan mendengarkan keterangan Saksi...
	Dari PELAPOR berapa orang saksi yang dihadirkan dan siapa saja ...
PELAPOR	1. Endah 2. Yana 3. Roni 4. Adi 5. Jalal
KETUA MAJELIS	Dari TERLAPOR berapa orang saksi yang dihadirkan dan siapa saja ...
TERLAPOR	1. Anas 2. Asep
KETUA MAJELIS	Kepada semua saksi baik dari PELAPOR dan TERLAPOR maju kedepan untuk diambil sumpah/janji terlebih dahulu...
KETUA MAJELIS	Apakah semua saksi beragama islam?... Silahkan kepada para saksi untuk menjawab dan mengikuti apa yang saya ucapkan... Pada hari ni kamis tanggal 7 bulan maret tahun 2024, pukul 11.28 WIB, bersumpah atau berjanji sesuai dengan agama dan kepercayaan yang saya yakini, yakni agama Islam sebagai saksi yang akan memberikan keterangan sesuai dengan laporan 006/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/13.22/III/2024. Demikian sumpah janji saya akan saya pertanggungjawabkan sesuai dengan tuntunan agama saya

<p>KETUA MAJELIS</p>	<p>Kepada saksi dipersilahkan kembali ketempat...</p> <p>Yang pertama saksi dari PELAPOR atas nama Dipersilahkan...</p>
<p>SAKSI PELAPOR 1</p>	<p>Endah:</p> <p>Ass, sebelumnya saya mohon maaf di TPS 7 Karena waktu peghitungan suara ada contregan dari gerindra nomor4, saya lapor ke ketua KPPS, kemudian dilanjut, kemudian yang kedua ada lagi, pas terakhir ada lagi</p> <p>Saya lapor ke pengawas, mau dilanjut atau gimana, kata ketua dilanjut saja, saya sebagai ketua lanjut saja.</p>
<p>MAJELIS, PELAPOR dan TERLAPOR</p>	<p>Ketika penghitungan suara di DPRD kabupaten, itu pukul berapa?</p> <p>Dari presiden ke dprd kabupaten diloncat. Kurang lebih jam 3</p> <p>Ibu anggota kpps nomor berapa? Yang ngasih surat</p> <p>Ketika memberikan surat suara dilihat tidak? Tidak</p> <p>Ketahuannya kapan? Pas penghitungan</p> <p>Yang megang? Ketua dilihat dulu oleh saya kemudian saya serahkan dan dibacakan oleh ketua</p> <p>Reaksi ibu gmn? Saya lapor ke ketua, a ini gimana disahkan atau tidak,</p> <p>Tanggapn ketua? Ya diteruskan aja, alasannya mungkin dari percetakannya</p> <p>Saksi bagaimana? Saksi gerindra lanjut, yang lain pun begitu, termasuk ptps lanjut saja</p> <p>Ada berapa surat suara yang terindikasi ada coretan? Saya lapor ke ketua ada 3, sesuai yang saya laprokan 3 kali</p> <p>Berarti sampai pengesahan karena kesepakatan semuanya? Iya</p> <p>Coretan atasnama siapa? Ibu Diana</p> <p>Bu diana nyoblos di tps itu juga? Tidak , TPS saya itu hanya RT, 1 5 6 7</p> <p>Apakah ada coretan di kolom yang lain? Sepertiny ada tp hanya titik</p> <p>Dari 3 surat suara, nyoblos ke mana saja? Saya lupa, saya tidak tau ada pers di belakang saya, dari LKI namanya tidak tahu.</p>

Beberapa hari kemudian, datang ke saya wartawananya tapi tidak sayaanggapi

Jumlah dpt ada 264 saya lupa
Yang hadir? Semuanya saya lupa

Sisanya 30 berapa saya lupa

Jumlah perolehan suara dari pelapor? Saya tahunya yang bu diana 81, yang lainnya tidak tahu

Surat suara yang 3 tadi berarti dianggap sah? Iya

Yang memvideokan siapa? Saya tidak tahu, ada wartawan yang menelpon ke saya, tahu nomornya dari saya. Saya silahkan untuk datang saja ke warung saya. 16 februari datang ke rumah sore-sore

Tanggal berapa selesai penghitungan? Presiden, dprd kab, magrib dilanjut dpr ri, dprd prov, dan terakhir, dpd. Selesai jam 11 an, saksi komplit dari gerindra, nasdem, hanura

Saksi mettd termasukd ari partai gerindra, jam 2 pagi kotak masih di tps

Kemudian kotak suara dibawa ke pps tanggal 15 nya

Rekap kecamatan, ketua menghimbau, disarankan berangkat ke ppk, jam 9 malam. Laki saja, permepuan tidak usah ikut.

TANYA JAWAB

DARI TERLAPOR:

1. Datang ke tps jam set 6 pagi,
2. Surat suara disegel, buka di depan umum. Set 9 di kotak suara dibuka oleh ketua, diambil surat suara, dihitung ada berapa2 nya
3. Surat suara diambil dari desa, tapi tidak tahu jam berapa datangnya
4. Kurang tau ada dokumentasi tp ada cctv nya
5. Mulai pencoblosan? Kurang lebih jam 9
6. Tidak ada kotak suara di luar
7. Anggota kpps 3, saya ngasih surat suara
8. Apakah memberikan penjelasan dulu? Saya jelaskan ke pemilih
9. Apakah ibu melihat ada pemilih yang membawa alat tulis? Tidak ada. Ada yang menulis "saya tidak percaya" pake spidol merah
10. Panitia tidak menyiapkan spidol merah
11. Oleh ketua kpps dianggap sah surat suaranya\
12. Saksi yang hadir ada berapa? Kurang lebih ad 5, gerindra,
13. Saksi ditanyakan tidak? Saya interupsi, ini gimana, ah mungkin ada yang jail, kedua ah mungkin dari percetakan, yang

		<p>ketiga ad alagii mau dilanjut atau tidak, lanjut aja. Menurut saksi lanjut semuanya.</p> <p>14. Saya nghitung sampai akhir</p> <p>Roni</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Jalaludin, saya saksi di ppk tidak ada di tps 2. Jam 11.30 coretan di tps 7, saksi dari kami, meminta surat suara dihitung ulang. Yg 1 titik warna hitam, yang ke dua garis biru. 3. Oleh ppk yang tadi dianggap tidak sah.
KETUA MAJELIS		Selanjutnya saksi dari PELAPOR atas nama Roni Dipersilahkan...
SAKSI PELAPOR 2		Saya mata di rekapitulasi kecamatan sukatan
MAJELIS HIDAYAT PELAPOR TERLAPOR	BUDI PAR dan	<p>Hal peryama yang inign dismapaikan, apa kah bapak melihat pemunugtn? Pada saat itu sedang panel 7 dan 20</p> <p>Ada saksi parta gerinda? Bapak andi dan pak jalal</p> <p>Ini terjadi dimana? di tps 7 di panel 1</p> <p>.....</p> <p>Ketua kpps bernama nasrul</p> <p>Ada contrengan 3 suara, yang 1 ada contrengan caleg nomor 6, 1 lagi di kolom bu diana</p> <p>Jumlah suara pelapor saya tidak tahu karena ada saksi lain andi dan jalal, kami tidak ttd pembukaan surat suara Surat suaranya di tps sah</p> <p>Kami meminta dibuka kotak suara di tps 7, dan diadakan penghitungan ulang kembali</p>
KETUA MAJELIS		<p>DISKORS DULU (dilanjutkan tanya jawab kuasa hukum pelapor ke endah dan roni)</p> <p>Selanjutnya saksi dari PELAPOR atas nama Yana Dipersilahkan...</p>
SAKSI PELAPOR 3		
MAJELIS PELAPOR TERLAPOR	BUDI, dan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saksi tps 7 2. Tidak semuanya saya hadir dalam penghitungan 3. Waktu itu sebagai media, bukan dari saksi gerindra, media LKI Channel 4. Yang saya ketahui, saya berada pas penghitungn awal, kemudian ada rame di kpps terkait contrengan

		<p>5. Setelah penghitungan say mewawancarai pengawas dalam hal kejadian tersebut, dia akan melaporkan ke panwascam</p> <p>6. Memantau hanya sampai dprd</p> <p>7. Saya mencoba menghubungi ketua bawaslu mengenai pemberitaan</p> <p>8. Saya tidak mengenal saksi lain</p> <p>9. Upaya yang dilakukan setelah wawancara, saya membuat rilis berita</p> <p>Pertanyaan dari pengacara:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tuliskan mosi tidak percaya dari siapa 2. Pas kena partai apa? Saya lupa 3. Tidak yang saya kenal di video
KETUA MAJELIS		Selanjutnya saksi dari PELAPOR atas nama Jalal Dipersilahkan...
MAJELIS PELAPOR TERLAPOR	UJANG, dan	<p>Pertanyaan ujang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kapasitas saya sebagai tim dari hasim caleg nomor 5 dari gerindra 2. Saya tidak ada di lokasi 3. Saya berdomisili di desa sukamaju 4. Tanggal 16 atau 17 tahu dari tiktok 5. Yang dilakukan awalnya melaporkan ke panwascam tnggl 17 jam 9 malam, ada ketidaknetra;an berdasarkan video. Pas di ppk saya memohon penghitungan ulang benar atau tidak 6. Saya dapat kiriman dari grup dan juga link berita 7. Tindak lanjut panwas, kata panwas di ppk saja untuk pembuktian 8. Saya diberikan mandat untuk rekap di kecamatan, panel 1 tps 1 s.d 12 9. Dari pengecekan ada 3 surat suara. Yang pertama ke bu diana nyob los ke no 3, yang kedua ke bu dunia nyoblosnya ke asepan candara nomorurut 1 demokrat, yang ketiga ke bu dunia coblosan pdip nomor 8 tapi nyoblos ke pkb nomor 1 10. Pas di ppk tidak disahkan surat suara rusak <p>Pertanyaan pengacara:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menunjukkan ba acara kejadian khusus di rekap ppk
MAJELIS PELAPOR TERLAPOR	UJANG, dan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saksi di PPK 2. Duduk di panel 1, Desa Sukatani TPS 7 pada pukul 22:00. Penghitungan DPRD Kabupaten 3. Menyaksikan ada surat yang di conteng di partai gerindra di TPS 7, pencoblosan ke partai gerindra, Partai Demokrat nomor 1, Partai PKB Nomor 1. ada titik yang tidak ada coblosan dan dianggap sah atau rusak 4. Saksi menganggap clear dengan kesepakatan bersama (PPK dan PTPS serta Saksi lain) 5. Ketua PPK dan saksi lain tidak setuju Kotak suara DPRD Prov, Presiden, DPD dan DPR RI dibuka karena alasan waktu
Terlapor dan saksi		<p>Apakah ada waktu untuk bermusyawarah?</p> <p>Ada waktu untuk bermusyawarah menganggap itu syah dan tidak syah</p>

KETUA MAJELIS	Saksi dari PELAPOR sudah selesai, selanjutnya saksi dari TERLAPOR... Kepada saksi TERLAPOR atas nama Dipersilahkan...
SAKSI TERLAPOR 1	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saksi pada saat rekap di PPK sebagai saksi Hanura pada Panel 1 2. Pada saat pembukaan TPS 7 DPRD Kabupaten bermusyawarah dengan saksi Gerindra, PKB, PKS dan Demokrat untuk menyepakati dibuka lagi kotak suara dan dihitung suara sah saja. Ketika pada saat proses pembukaan ada surat suara yang ada titiknya, kemudian berdiskusi dengan saksi semua dan PPK dan hasil musyawarah bahwa titik tersebut diakibatkan oleh tinta cipratan. Sura selanjutnya ada contengan di caleg no 4 dan mencoblos di caleg Demokrat dan setelah musyawarah sura itu dimasukan dalam sura tidak sah, ada contengan di partai gerindra di no 4 dan mencoblesan di caleg no 3. ada dua contengan pada sura yang dianggap tidak sah. Semua saksi dan PPK menyepakati untuk tidak dipermasalahkan diluar dan saya tidak mengetahui BA kejadian Khusus. 3. Sura yang ada contengan itu dianggap sura tidak sah setelah bermusyawarah 4. Kriteria sura yang ada contengan dianggap rusak dan masuk dalam sura tidak sah 5.
MAJELIS, PELAPOR dan TERLAPOR	<p>KH Terlapor: di Pleno PPK yang dibuka atau di hitung ulang pada TPS mana saja? Yang saya ketahui di TPS 7 dan TPS 20 Menyaksikan pembukaan KS TPS 20? Menyaksikan dibukanya KS TPS 20 tapi tidak mengetahui permasalahannya.</p>
KETUA MAJELIS	Selanjutnya saksi dari TERLAPOR atas nama Dipersilahkan...
SAKSI TERLAPOR 2	-
MAJELIS, PELAPOR dan TERLAPOR	(Tanya jawab)
KETUA MAJELIS	Selanjutnya saksi dari TERLAPOR atas nama Dipersilahkan...
SAKSI TERLAPOR 3	(memberikan keterangannya)
MAJELIS, PELAPOR dan TERLAPOR	(Tanya jawab)

KETUA MAJELIS	<p>Baiklah Bapak dan Ibu... Kita telah mendengarkan keterangan dari para saksi baik dari PELAPOR maupun TERLAPOR...</p> <p>Apakah dari PELAPOR dan TERLAPOR ada yang akan disampaikan kembali sebelum kepada Kesimpulan PELAPOR dan TERLAPOR...</p>
PELAPOR
TERLAPOR
KETUA MAJELIS	<p>Untuk selanjutnya penyampaian kesimpulan PELAPOR dan TERLAPOR... Kepada PELAPOR silahkan untuk menyampaikan kesimpulan secara langsung...</p>
PELAPOR
KETUA MAJELIS	<p>Selanjutnya kepada TERLAPOR silahkan untuk menyampaikan kesimpulan secara langsung ...</p>
TERLAPOR
KETUA MAJELIS	<p>Baiklah Bapak dan Ibu... Sidang Pemeriksaan Dugaan Pelanggaran administratif Pemilu telah selesai dengan agenda Pemeriksaan bukti, mendengarkan keterangan saksi, dan kesimpulan...</p> <p>Kepada PELAPOR dan TERLAPOR tadi telah menyampaikan Kesimpulan secara langsung, dan selanjutnya untuk menyampaikan Kesimpulan secara tertulis kepada MAJELIS PEMERIKSA melalui SEKRETARIS PEMERIKSA....</p> <p>Sidang selanjutnya dengan agenda PEMBACAAN PUTUSAN DUGAAN PELANGGARAN ADMINISTRATIF PEMILU yang akan di beritahukan Kembali melalui surat Panggilan Sidang...</p>
KETUA MAJELIS	<p>Sidang Pemeriksaan Dugaan Pelanggaran Administratif Pemilu Nomor Registrasi: 006/LP/ADM.PL/BWSL.KAB/13.22/III/2024</p> <p>Telah SELESAI (ketuk palu 3x)</p>

SEKRETARIS PEMERIKSA	MEMPERSILAHKAN PIMPINAN SIDANG MENINGGALKAN RUANG SIDANG <i>Majelis sidang meninggalkan ruangan hadirin dimohon untuk berdiri</i> <i>Hadirin dipersilahkan duduk kembali</i>
-------------------------	---